

Síntesis

Logra Hidalgo crecer 1.5%: De la Rocha

DURANTE SU COMPARECENCIA EN EL CONGRESO LOCAL, EL SECRETARIO DE FINANZAS, AUNARD DE LA ROCHA WAITE DIJO QUE EL GOBIERNO ESTATAL REALIZARÁ ENORMES ESFUERZOS PARA CERRAR EL AÑO SIN SUBEJERCICIOS PRESUPUESTALES

El gobierno estatal realizará enormes esfuerzos para cerrar el año sin subejercicios presupuestales, con una tasa de crecimiento del 1.5, frente a una media nacional de un punto porcentual y con un crecimiento en el empleo del 7.1, de acuerdo al IMSS, ante una media nacional de un punto, aseguró el secretario de Finanzas y Administración, Aunard de la Rocha, al comparecer por más de 4 horas ante el Congreso del estado.

Afirmó el funcionario que Hidalgo tiene 'visión y claridad de rumbo' y se ha enfocado en una modernización de la administración estatal, con un Presupuesto Basado en Resultados, y una creciente transparencia en el empleo de los recursos públicos.

El secretario de Finanzas respondió a las preguntas de los legisladores, que se centraron especialmente en los temas de presupuestos de Egresos y Egresos 2014, las condiciones económicas del estado, deuda pública, educación, campo y programas sociales.

En materia económica detalló que la administración estatal cerró 684 contratos con proveedores en el último ejercicio fiscal, de los cuales 71 por ciento fueron con empresas locales.

Subrayó el funcionario a los legisladores que la administración estatal busca concluir el ejercicio fiscal sin subejercicios presupuestales, pero también elevar la recaudación fiscal estatal y municipal, a fin de obtener participaciones federales más altas. Para ello, recordó, fue creado el Instituto Estatal de Catastro.

Afirmó que la deuda pública del estado es una de las 10 más bajas en el país, guarda condiciones totalmente manejables, absorbe el 2 por ciento del presupuesto, y la viabilidad financiera de la entidad ha sido avalada, hace unos días, por las calificadoras internacionales Standard & Poors y Fitch Rating, entre otras.

Citó además que por lo menos 40 municipios han solicitado ayuda económica del gobierno estatal para pagar aguinaldos, pero serán unos 10 los que podrían recibir préstamos para tal efecto, dada su situación económica realmente precaria. Se buscará además firmar un convenio con los Ayuntamientos para destinar, 'si ellos aceptan, claro', un porcentaje de sus participaciones a un ahorro anual para el pago de esta prestación laboral.

Expuso la necesidad de elevar la recaudación estatal y municipal, pero sin crear nuevos impuestos, sino elevando la

eficiencia recaudadora. Por ejemplo, citó, no cobrar el Impuesto Sobre Nómina en base al número de empleados, sino a los montos de las mismas.

Ante las preocupaciones externadas por algunos legisladores en torno a la Reforma Educativa y la educación en general, De la Rocha Waite dejó en claro que a partir de enero la nómina magisterial será pagada directamente por la Secretaría de Educación Pública federal, 'y si después de pagar a los maestros queda algo, nos lo entregarán para ayudarnos a pagar la nómina de la Secretaría de Educación Pública de Hidalgo'.